## 3月 元気っ子だより

## 大きくなあれ!

4日、幼稚園の畑にジャガイモの種イモの植え付けをしました。7月には収穫して「いいばい桂川」販売したり、夏季保育で食べるカレーに使ったりする予定です。隣の畝では 玉ねぎが随分と大きくなっていて子どもたちも驚いていました。







## 自分を守るために 一避難訓練ー

東北の震災から10年を迎えた3月11日、地震と火災を想定した避難訓練を行いました。災害はいつ 襲ってくるかわかりません。自分の身を守り、安全に避難できるようになるための訓練。みんな落ち着い

て行動することができました





園の内外で・・・

ひまわり組は、王塚装飾古館を見学。たんぽぽ組は、天気のいい日には元気いっぱい竹馬の練習に取り

組みました









## 別れの季節、3月

卒園や修了など1年の締めくくりをする3月。新型コロナウイルス感染症対策をしながら、お別れ会、卒園式と様々な園行事に取り組みました。





保護者会の皆さんが ひまわり組の子ど もたちに楽しいお別 れ会をプレゼントし てくれました。

ちゅうりっぷ、ひ まわり、たんぽぽ、 全員で卒園を祝うお 別れ会をしました。





涙、涙の感動の卒園式でした。

